
Ce qui me rend heureuse,

c’est que dans les moments

les plus difficiles, y’a un truc

qui se passe, je sais pas quoi,

qui donne du baume au

cœur, Je sais pas d’où ça

vient, mais cette sensation

me rend d'autant plus

heureuse qu’elle arrive dans

un dur moment.

Caroline 38 ans Angicourt
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